



Communiqué de Presse

Sidérurgie

Liberty Dudelange victime d'artifices financiers !

Luxembourg, le 11 mars 2021 – Suite à l'annonce du dépôt de bilan de l'entreprise spécialisée dans le financement Greensill directement liée au groupe GFG, le LCGB et l'OGBL, ont pu, suite à leurs demandes urgentes, rencontrer par visioconférence, hier, la direction générale de l'entreprise Liège-Dudelange et aujourd'hui en fin de matinée à la fois les Ministres du Travail et de l'Emploi et le Ministre de l'Economie.

Le LCGB et l'OGBL rapidement conscients des risques et conséquences liées à ce climat nauséabond, davantage défavorisé par une crise sanitaire sans pareil, étaient intervenus par courrier officiel en date du 19 janvier 2021 auprès des Ministres du Travail et de l'Economie. Le LCGB et l'OGBL voulait rendre le gouvernement attentif à cette situation, qui risquait de se détériorer. Jusqu'à ce jour, ce courrier est malheureusement, resté « lettre morte » !

Avec l'intensification récente de la situation, et suite à une nouvelle sollicitation de ce 10 mars 2021, les syndicats ont finalement pu rencontrer les Ministres du Travail et de l'Economie. Durant cet échange, les syndicats ont pu faire part de leur interprétation de la situation, des risques graves estimés et de l'absolue nécessité d'obtenir le soutien du gouvernement afin d'éviter le pire !

A l'issue de cette entrevue, le LCGB et l'OGBL ont apprécié à sa juste valeur l'engagement clair et formel pris par les ministres respectifs qui consiste à assurer tout le support nécessaire pour le site de Dudelange : « l'Etat ne laissera pas tomber le site de Dudelange » ! Notamment par le biais des outils d'accompagnements sociaux, tel que le chômage partiel mais surtout sur les possibilités de fournir des garanties de financements bancaires.

Les ministres ont également annoncé que des entrevues vont être organisées sans délais avec le patron du groupe GFG afin de préparer un dossier avec les différents acteurs du Ministère de l'économie. Par la suite, les ministres ont assuré aux syndicats, suite à leur demande conjointe, l'organisation d'une réunion modèle tripartite.



Communiqué de Presse

En date du 10 mars 2021, lors de l'entrevue avec la direction générale de Liberty Dudelange en présence de tous les acteurs sociaux belges et luxembourgeois, la direction générale a tenté de rassurer les syndicats moyennant différents arguments basés sur la solidité du secteur de l'acier et des négociations en cours afin d'obtenir d'autres soutiens financiers. Cette tentative fut toutefois peine perdue ! Le LCGB et l'OGBL ont par conséquent exigé de rencontrer au plus vite un véritable décideur du groupe afin d'obtenir un engagement financier solide. Ce soutien financier conjoint à l'aide public sera vital pour garantir la pérennité des sites en difficulté de liquidité et des emplois liés. Pour les syndicats, l'état ne peut être le seul acteur à subvenir financièrement à cette situation. Le groupe GFG doit absolument assumer son rôle et également subvenir aux besoins urgents en termes de liquidité de l'entreprise luxembourgeoise.

Le LCGB et l'OGBL ont également revendiqué un véritable plan stratégique d'approvisionnement et de fonctionnement pour les sites de Liberty Liège et Dudelange.

Contacts : **Robert FORNIERI, secrétaire général adjoint**
GSM : +352 691 733 036
E-mail : rforneri@lrgb.lu

Stefano ARAUJO, Membre du bureau exécutif de l'OGBL
GSM : +352 621 261 909
E-mail : Stefano.araujo@ogbl.lu